



# V e i t s b r o n n e r Heimat- & Geschichtsverein e.V.

## Die Handschuhfabrik in Siegelsdorf



Gegründet wurde die Handschuhfabrik am 01.09.1951 von Dr. Werner Beyer, Rolf Hardege und Ursula Hardege. Die Firma ist handelsgerichtlich unter „Dr. Beyer & Co. Stoffhandschuhfabrik“ eingetragen worden. Im Jahre 1955 waren 154 Arbeitskräfte und ca. 150 Heimarbeiter beschäftigt. Somit war die Fabrik zu dieser Zeit einer der größten Arbeitgeber in der Gemeinde. Zeitweise gingen 90% der Erzeugnisse in den Export bis nach Schweden, Amerika, Indien und Süd Afrika. Die Produktionsmenge betrug im Jahre 1956 66000 Dutzend Handschuhe. Ab dem Jahre 1970 hat Herr Wolfgang Beyer das Geschäft als alleiniger Inhaber

geführt. Im Jahre 2001 wurde die Produktion eingestellt, und die Firma wird bis heute von Herr Thomas Beyer als Gewerbe- und Dienstleistungspark weitergeführt.

Alfred Strunz,  
Gemeindeheimatpfleger  
Bild- und Textquelle:  
Privatchronik Thomas Beyer

